

**Konzert im Casino: Doubl
Mittwoch, 18. September 2024, 20.00 Uhr**

Die Musicaldarstellerin Kathrin Yarizell Lothschütz und der Musiker Manuel Lothschütz aus dem Kreis Kusel haben sich 2010 auf der Theaterbühne in Mayen kennen und lieben gelernt. 2022 bis 2024 spielte Kathrin im Capitol im Musical "Cage aux Folles" die Verlobte Anne Didon und trat im Frühjahr dieses Jahres bei der Konzertreihe "Sascha im Quadrat" im Rampenlicht auf.

Manuel ist regional und überregional mit Bands wie „Die Habachtaler“, „Die Rock 'n' Roll Flamingos“, „Hells Alley5“, „Die üblichen Verdächtigen“ und „Brassmaschine“ unterwegs und fühlt sich in jedem dieser unterschiedlichen musikalischen Genres wie zuhause.

Seit 2014 sind sie Teil der Band Christmas UN-plugged, mit der sie gemeinsam große Erfolge feiern.

Kathrin und Manuel sind zudem mit ihrem Duo „Doubl“ unterwegs mit dem sie nicht nur Hochzeiten und Taufen eine ganz besondere musikalische Note verleihen, sondern auch mit einem abwechslungsreichen Programm stimmungsvolle Konzertabende gestalten.

Freuen Sie sich auf ein kunterbuntes Potpourri aus englischen und deutschen, bekannten, aber auch unbekanntem Songs.

Es erwartet Sie ein Abend voller romantischer und schwungvoller Songs, sodass keine Wünsche offenbleiben.

Seien Sie dabei!

Doubl
Mittwoch, 18. September 2024, 20.00 Uhr
Konzert im Casino
Bestuhlt
Eintritt 17,00€
Capitoler 10%